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企业家交流油用牡丹种养技术、管理经
验，科研人员“切磋”育种和深加工成果……
2014中国·洛阳油用牡丹发展研讨会昨日在
我市落幕。在油用牡丹产业渐热的背景下，
洛阳的优势、劣势在哪里？未来洛阳的油用
牡丹产业发展方向是什么？来听听与会专家
及相关部门负责人的分析。
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洛阳·城事

● 昨日，全省宣传思想文化工作调
研座谈会（豫西片区）在我市召开。座谈
会听取了洛阳、三门峡、南阳、济源、汝
州、邓州等地及我市宣传思想文化领域
今年以来宣传思想文化工作开展情况汇
报，并就如何搞好宣传思想文化工作，推
进文明河南建设和全民守法活动进行了
座谈，提出了意见和建议。 （韩铁栓）

● 日前，吉利区公安局被公安部命
名为全国公安机关执法示范单位，这也
是该局继2012年后再次获此殊荣。该
局连续5年无国家赔偿案件、执法过错
案件、行政败诉案件，执法质量连续5年
全省优秀。 （陈兵 张春霞）

2014中国·洛阳油用牡丹发展研讨会落幕，与会洛阳专家在与客人交流后，
指出我市发展油用牡丹产业的优劣势——

洛阳地脉花最宜 千年经验是“财富”
油用牡丹在“深闺”亟待更多慧眼识

我市唯一的“抗战
图书馆”将换新颜

到 2020年牡丹种植面积达到
100万亩，产业总产值达到300亿元，
争取500亿元……在不久前的全市牡
丹产业发展会议上，《2015年牡丹产业
发展工作要点》(征求意见稿)提出了从
明年起我市牡丹产业的发展目标和将
要采取的措施，为未来我市牡丹产业
发展画出了清晰的“路线图”。

针对洛阳油用牡丹的“大众病”
和“特色病”，“路线图”均开出了对症

下药的方子：选定一批亟待解决的牡
丹产业发展课题，重点为育种和引进
专业品种等基础性研究，油用牡丹标
准化栽培、深加工等；发挥牡丹协会
的作用，指导成立县区分支机构和牡
丹经纪人分会，构建经纪人销售网
络；充分利用“牡丹花都”平台做好电
子商务，拓宽牡丹特产外销渠道；加
快推进牡丹产业集聚区深加工园区
和花卉交易物流中心建设等。

与全国其他地区油用牡丹产业
的发展相比，洛阳有什么不足？史国
安介绍，目前我市牡丹种植面积有
15万亩，其中，油用牡丹种植面积有
13万余亩，但与外地相比总面积不
大，比如，山东菏泽的牡丹种植面积
目前已达46万亩。

“社会认知不全面，导致参与度不
高。”史国安说，我市油用牡丹产业起
步仅数年，社会对于油用牡丹的价值
和前景认知不足，致使目前参与其中
的企业、个人不多，牡丹种植面积也偏
少。“油用牡丹策划、宣传力度还要加
大。”市牡丹办一名负责人坦言。

另外，与国内同行一样，洛阳也面
临选育良种难题，尽管洛阳牡丹品种
较多，但选择上佳品种，通过研究、发
展来获取专业化良种还任重而道远。

近日，我国确定牡丹籽油行业标
准，不久将向社会公布“行标”内容。
市牡丹办负责人介绍，几年前，我市
质量监督部门就制定了起点颇高的

“企标”，至今我市部分企业仍在使
用。另外，由于油用牡丹的加工产品
种类很多，除了目前发展较成熟的牡
丹籽油产业有了“行标”，未来牡丹精
油、牡丹食品等也需要相应的“行
标”，以保证产业健康发展。

【前景】敢问路在何方“路线图”指方向

【劣势】有“特色病”也有“大众病”
市牡丹生物学重点实验室主任、

牡丹种质创新与精深加工河南省工程
实验室主任、河南科技大学农学院副
教授史国安认为，“洛阳地脉花最宜”
不光是对洛阳牡丹的赞美，更是对洛
阳适合种植牡丹的科学论断，在1600
多年的牡丹种植历史中，洛阳人积累
了大量的种植、管理经验。

目前，洛阳从事牡丹产业的企业
已有二三百家，囊括种植、深加工和牡
丹文化等领域，已开发出牡丹籽油、牡
丹食品、牡丹保健品、牡丹饮品等200
多种产品，以洛阳牡丹为主题的书画、
瓷艺、三彩等文化产品也层出不穷。

我市目前还拥有催花基地、盆养
牡丹基地等160多个，并创建了国家
级出口牡丹芍药种苗花卉质量安全示
范区，牡丹产业正逐渐成熟。另外，以
河科大为代表的高校科研团体关于洛
阳的油用牡丹深加工方面的科研在国
内起步较早、经验丰富、成果显著，处
于领先地位。另外，我市还有国内首
条全自动牡丹籽脱壳技术生产线。

与会人员认为，选育油用牡丹良
种，让油用牡丹产业实现专业化良种
使用，是目前国内行业的普遍难题。
对此，史国安表示，洛阳是我国野生牡
丹发源地之一，在选育良种、发展专业
化良种方面有着得天独厚的优势。

【优势】地脉宜 历史长
科研起步早

□记者 李迎博

本报讯 我市的全国中小企业股
份转让系统（“新三板”）挂牌企业将
再添新军。鑫融基金控股份有限公
司的“新三板”上市申报材料已被确
认受理，最快将于年内挂牌交易。挂
牌成功后，鑫融基金控将成为“新三
板”第一家类金融控股型公司，资产
规模位居“新三板”市场的前三位。

昨日，鑫融基金控股份有限公司
“新三板”挂牌做市业务推介会在我
市举行。广州证券、宏源证券、世纪
证券、中原证券、中银国际、平安证券
等6家做市商代表，详细了解鑫融基
金控的经营情况及发展战略，商议合
作事宜。

鑫融基金控股份有限公司是我
省首家专注于投资金融行业的金控
公司。目前，公司注册资本为15亿
元，控股两家担保公司、两家资产管
理公司、一家基金管理公司、一家融
资租赁公司，并投资了河南省中小企
业担保集团股份有限公司，目前正在
申报小贷公司。通过控股不同业态
的金融和类金融机构，鑫融基金控将
打造一个为中小企业提供全过程、全
生命周期的综合性金融服务平台。

鑫融基金控相关负责人介绍，10
月31日，该公司申报材料已被全国中
小企业股份转让系统正式受理，有望
在年内正式挂牌交易。上市成功后，
公司融资将重点围绕类金融业务进
行投放：一方面要扩充鑫融基投资担

保有限公司的注册资本，做大规模，
实现从区域向全国、从债权市场向资
本市场两个扩张；另一方面要把未来
的小贷公司做成一家全国性的小贷
公司。

“新三板”市场自今年8月25日开
始实施做市商制度。做市商是证券
公司和符合条件的非券商机构，使用
自有资金参与“新三板”交易，持有

“新三板”挂牌公司股票，通过自营买
卖差价获得收益。同时，证券公司会
利用其数量众多的营业部网点，推广
符合条件的客户开立“新三板”投资
权限，从而提高整个“新三板”交易的
活跃度，盘活整个市场。

鑫融基金控有望年内挂牌“新三板”

相关链接 做市商

□见习记者 潘立阁 通讯员 吉旭萍

本报讯 昨日，宜阳县赵保镇一个拥有
75年历史的老图书馆——大众图书馆，被
纳入我市四级公共图书馆服务网络，市图
书馆将为其提供图书资源和阅览设施。

大众图书馆是抗战时期为发展地下
党员、宣传革命理论而建立的秘密宣传
阵地，是我市唯一的“抗战图书馆”。

市图书馆有关负责人介绍，大众图书
馆始建于1939年9月，由河南省委原书记
赵文甫、省政协原秘书长张剑石创建，馆藏
马列著作、毛泽东著作等千余册。1944年，
国民党40军进驻赵保，放火烧了大众图书
馆的所有书籍，图书馆被迫停办。1984年，
张剑石决定重建大众图书馆，随后从郑州
寄回100元钱，并委托老党员组织募捐，号
召群众捐书，最终重建大众图书馆。

大众图书馆恢复后，虽几经易址，人
气却越来越旺。该馆一直由群众自主管
理，缺乏资金，建筑已年久失修，部分房
屋成为危房，馆内设施陈旧，藏书也有待
更新。赵保镇相关负责人说，他们正多方
筹集资金，对图书馆进行维修。

市图书馆把大众图书馆纳入我市四
级公共图书馆服务网络后，将加大扶持
力度，并为其提供图书资源和阅览设施，
改善群众阅读环境。
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慈父江生民，洛阳
市第一高级中学原校长
兼党委书记，地专级离
休干部，因病医治无效，
于2014年11月26日
15:50不幸去世，享年
91岁。定于11月30日
8:30在洛阳殡仪馆铭
德厅举行告别仪式。
敬请生前好友于当日
7:30在市教育局大门
口、瀍河回族区洛一高
家属院门口乘车前往。
子：江华阳 媳：刘宇琦
女：江曼丽 婿：吴宁军
女：江艳丽 迟永生
及孙辈、重孙辈 哀告
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